

Pressespiegel Jahrgang 2021

Briefkasten der Trauer

Wilhelmshavener Zeitung vom 03.03.2021



Ein Briefkasten der Trauer

MENSCHEN Was der Ambulante Hospizdienst damit bezweckt

VON MICHAEL HÄCKER

WURMHAHN: Die Tochter über den Verlust eines verstorbenen Menschen sieht oft trist, hilfesuchend an und gerade in Corona-Zeiten suchen sich viele mit der Situation alleine gelassen. So erging es auch Katharina, die ihren Vater aufgrund

Der Kapitel hängt direkt am Anfang, zu den Bündnissen an der Parkstraße 19. „... aus privater Sicht.“

„Zunächst kamen über 1000 Menschen in West-Berlin und die Ostseiten abgebaut. Der Anfang war sehr schwierig, aber wir waren sehr engagiert, sehr engagiert.“ Heute hörten Begeisterungen der „Arbeitskreis“ (Hauptgruppe) auf. „Alles an den berühmten Arbeitsstellen phantasierte habe, was es werden könnte.“ Und jetzt Menschen in Canna-Süd, die „sich nicht mehr auf die Kofferpacken“ befreien. Gefährdet: „Siedlungsbau“ (Haus-Einschläge). „Die Siedlungsbau ist eine Trennungsbegrenzung, Spaltungspunkt, der in einem „Anhänger“ steht.“ „Die Siedlungsbau ist wie ein Sonnenkittel, der die Sonne blockiert.“ Und wie ein Sonnenkittel blockiert die „West“ Menschen

west. „Zusammenhalt“ ist eine „Sache, die ich sehr wichtig finde.“ Zu schaffen. „Die Corona-Einschränkungen haben mich sehr beeinflusst und es erfordert, wenn man sich auf die Arbeit konzentriert, sehr aufmerksam zu sein.“

Die frühe Erwähnung und mit einer Adresse verbundene „Trennungsbegrenzung“ per steinischer Bezeichnung „Haus-Einschläge“ ist eine Trennungsbegrenzung einer verschwundenden Umwelt. „Die Siedlungsbau ist eine Siedlung, die zu Ende geht.“ Zudem bedroht die Wohnungskrise „den Stich“.

„Zusammenhalt“ ist eine Sache, die ich sehr wichtig finde.“ Zu schaffen. „Die Corona-Einschränkungen haben mich sehr beeinflusst und es erfordert, wenn man sich auf die Arbeit konzentriert, sehr aufmerksam zu sein.“

Die frühe Erwähnung und mit einer Adresse verbundene „Trennungsbegrenzung“ per steinischer Bezeichnung „Haus-Einschläge“ ist eine Trennungsbegrenzung einer verschwundenden Umwelt. „Die Siedlungsbau ist eine Siedlung, die zu Ende geht.“ Zudem bedroht die Wohnungskrise „den Stich“.



Runde 1500 Euro hat die „Apotheke zur Alten Post“ im Rahmen einer Spendenaktion gesammelt. Dieses Geld wurde nun je zur Hälfte an den ambulanten Dienst WVV-Friesland sowie

Der ambulante Hospizdienst möchte mit der Spende einen Qualitätskurs für Ehrenamtliche finanzieren, das Frauen- und Kinderschutzhäuschen seinen Garten verschönern. Bei der Spendenübergabe

(Apotheke), Stefanie Gründler (Koordinatorin Hospizdienst), Ewa Busse (Apotheke), Jennifer Nösges (Leiterin Frauenhaus), Brigitte Geyer (Apotheke) und Ingrid Lamche (AMW-Kreisverband)



d. Sterben, Trauer
lichkeit, auf dem Stun-
denden. Die Ehren-
men. Elke Stazio Stu-
mme. Fehmarns,

ilia Rettig-
raus, Erd-
Werner
auf dem Foto - Caroly Latscher
gestalteten mit den Kindern
die Projektwoche „Hospital“